

**NICOLE LAMBERT, AUTEUR
ET DESSINATRICE DE BD ***
"JE VIS AVEC LE GRAND-PÈRE
DE MES PETITS-ENFANTS"

TOMBER AMOUREUSE ? « J'aime le même homme depuis plus de trente ans, et je trouve cela formidable. J'ai eu des histoires d'amour avant lui, mais il était le seul que j'envisageais comme le père de mes enfants. Une amie pleine de sagesse m'a dit un jour que c'était extraordinaire de vivre avec le grand-père de ses petits-enfants. Aujourd'hui, je découvre qu'elle avait raison. »

S'ENGAGER

À DEUX ? « Quand nous sommes devenus parents, s'engager a été une évidence. Mais encore faut-il tomber sur le bon ! Nous sommes un couple extraordinairement stable, à part, car nos amis sont quasiment tous divorcés.

Je remarque d'ailleurs que les femmes refont souvent leur vie avec un homme qu'elles ont croisé dans le passé.

À un certain âge, une timidité s'installe, et celle-ci peut être balayée par un visage familier. »

NOURRIR

LE FEU ? « On peut avoir plein d'amants, c'est amusant et même très agréable. Mais quand on s'engage avec le père de ses enfants, il ne faut pas se tromper, et, selon moi, rester fidèle. Ce discours peut sembler démodé, mais j'y crois. Avec son conjoint, il est important de s'amuser, de partager des projets, de se respecter, tout en gardant une certaine distance. On n'est pas des copains de régiment. »

DURER ? SE QUITTER ? « Je vis avec le même homme depuis tout ce temps sans m'être mariée. J'aime l'idée du contrat moral, de ce côté "tope là !". Et aujourd'hui, être grand-mère, c'est réellement le dessert de la vie. » **M. G.**

* « Les Triplés à l'école » et « les Triplés à Paris », éditions Nicole Lambert.

